

Divierteatro arrasa en su estreno

- Divierteatro, el programa de animación infantil vinculado a la Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo, tuvo ayer su estreno. Quedan todavía otras tres jornadas. Pero se aprecia que esta iniciativa de Cívitas se mantiene en ebullición, tal vez por la frescura que en cada edición se le quiere dar.



Porque, como se recuerda desde la organización de la Feria, "cada año, el equipo de animación coordinado y formado por Cívitas sorprende al público infantil y sus familias con una temática diferente, un hilo conductor de todas las actividades que en esta ocasión tiene un objetivo claro: conocer el teatro por dentro, mostrar a los participantes qué es lo que hay detrás del telón, y cómo es imprescindible el trabajo conjunto de multitud de profesionales, durante mucho tiempo, para conseguir poner sobre el escenario una función". Bajo el título *Entrecajas: el teatro por dentro*, se han diseñado una treintena de actividades distribuidas en diferentes centros de interés y que se desarrollan durante las mañanas del 24 al 27 de agosto, con actividades para niños y niñas tres a 15 años, y un programa diverso, variado y adaptado a los diferentes segmentos de edad. En la primera jornada, según los datos aportados por la organización, se ha contado con la participación de 1.117 niños, una cifra que sigue la tónica de ediciones anteriores. Los pequeños han disfrutado sobremanera de los distintos talleres y actividades programadas en las plazas del Buen Alcalde y del Conde. Más Info: El Adelanto. Foto: Vicente